

がっこう  
学校だより  
**みどりの丘から**  
れいわ ねんど がつごう  
令和7年度 11月号



はつこう 発行 神奈川県立みどり支援学校  
はつこうび 発行日 令和7年11月10日  
じゅうしょく 住 所 よこはまみどりくひがしまんごう  
でんわ 電話 横浜市緑区東本郷5-18-1  
045-471-7941  
(Fax:045-474-4707)  
ホームページ  
<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/midori-sh/index.html>



こんげつごう しょうがくぶ ねんせい ちゅうがくぶ ねんせい しゅうがくりょこう ようす ぶんきょうしつ  
今月号では、小学部6年生と中学部3年生の修学旅行の様子と分教室の  
でいー・いー・あんど・あい ようす しょうかい  
D E & I フェスティバルコラボ参加の様子を紹介させていただきます。

## 修学旅行に行ってきました！

しょうがくぶ ねんせい しゅうがくりょこう  
小学部6年生 修学旅行

10月8日（水）～9日（木）に修学旅行に行ってきました。

### 1日目【八景島シーパラダイス】

はっけいじま 八景島シーパラダイスでは最初にイルカショーを見ました。音楽に合わせてジャンプする様子は壯觀で、夢中になって見ていました。館内見学では、さまざまな海の生き物を興味深く見ました。うみファームではカプセルトイでエサを買ってエサやりを体験したり、ふれあいラグーンではウニや貝、ヒトデなどを見たり触ったりしました。

### 2日目【お土産購入、メリーゴーラウンド、電車乗車】

はっけいじま 八景島シーパラダイス内のお土産店で、それぞれ決めていたお土産を買いました。日頃の買い物学習の成果を発揮し買い物をすることができました。帰りは電車を3つ乗り継ぎました。I Cカードにも慣れてスムーズに移動することができました。

ホテルのお泊りや食事も良い思い出になったと思います。全員が元気に参加でき、貴重な体験ができた2日間でした。



## とよはし まんきつ 豊橋を満喫！！

10月23日～24日に修学旅行に行きました。修学旅行前に急に気温が下がり、雨の降る日も多かったので当日の天気が心配でしたが、ほとんど雨具を使うことなく秋の風を感じながら2日間を過ごすことができました。

1日目、のんほいパークの動物園では、ライオンの顔が印刷されたご飯のライオンカレーを食べました。象やキリンなどの大きさに圧倒され、モルモットやウサギなど小さな動物ともふれあったり、シカの大きな角の被り物をかぶったり普段ではできない体験をすることができました。帰りのバスの中で、お小遣いで買ったかわいい動物のマスコット人形を大事に抱きしめたり見つめたりする生徒もいました。

2日目は、駅から路面電車に乗り、街並みを見ながら移動しました。手筒花火体験パークで放揚者が着用する刺子半纏を着て、持った手筒の重さを感じながら花火の写真をバックに写真を撮り、それぞれが花火師になったかのようにポーズを決めていました。お昼は「職業・家庭」の調理でも作った豊橋カレーうどんをほおばり、ご当地の文化に触ることができました。

新幹線や借り上げバスなど乗り物も複数乗り、ホテルではゆったりした時間を過ごし、「楽しかった～！！」と感想をいっぱい聞くことができました。余韻が冷めず、帰ってきた後も「修学旅行の歌♪」をみんなで歌っています。



## でーー・いー・あんど・あい D E & I フェスティバルにコラボ参加しました

分教室は、10月5日(日)にノースポートモールで開催された『D E & I フェスティバル』に、新栄高校美術部とのコラボレーションで参加しました。新栄高校美術部は子どもたちへぬり絵体験スペースを運営しました。分教室はぬり絵のデザインを提供しました。たくさんの子どもたちが楽しそうにぬり絵を体験してくれました。

